

Aachen

Rat im Netz

[30.11.2004] Über den aktuellen Stand der Themen des Stadtrates können sich Aachens Mandatsträger, aber auch Bürger, online informieren. Ab Dezember ist das neue Ratsinformationssystem ALLRIS im Internet verfügbar.

Im Rahmen einer Pressekonferenz wird der Aachener Oberbürgermeister Dr. Jürgen Linden am 1. Dezember 2004 das neue Ratsinformationssystem der alten Kaiserstadt seiner Bestimmung übergeben. Mit dem Einsatz der Lösung ALLRIS net stehen den politischen Entscheidungsträgern, aber auch der Presse und den Aachener Bürgerinnen und Bürgern, zahlreiche Informationen rund um die kommunalpolitische Entscheidungsfindung künftig online zur Verfügung. Das zur neuen Wahlperiode eingeführte Sitzungsdienstverfahren ALLRIS habe sich gut bewährt, so der Projektverantwortliche der Stadt. Mit der bevorstehenden Freischaltung des Systems im Internet können sich die Mandatsträger jederzeit komplett informieren - und das nicht nur über die aktuell anstehenden, sondern ab März 2005 auch über die Ergebnisse zurückliegender Sitzungen aus den letzten Wahlperioden.

(al)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Aachen, RIS, Ratsinformationssystem, ALLRIS, CC e-gov